



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 juin 2025

Le Groupe Apave renforce son offre d'essais industriels avec l'acquisition du Laboratoire de Qualification de Continental Automotive France à Toulouse

Apave, groupe international de plus de 150 ans, spécialiste de la maîtrise des risques techniques, environnementaux, humains et numériques annonce l'acquisition du **laboratoire de tests de Continental Automotive France basé à Toulouse**.

Tester, mesurer et qualifier : un savoir-faire historique du Groupe Apave

Les essais industriels constituent un pilier de l'offre du Groupe, qui s'appuie aujourd'hui sur plus de 20 centres d'essais et de qualification d'équipements situés en France et à l'international. En France, le Groupe s'appuie sur l'expertise de sa filiale Sopemea, créée en 1948 et spécialisée dans la qualification d'équipements, notamment pour les secteurs de l'Aéronautique, du Nucléaire, des Transports et de la Défense.

Les essais réalisés dans ses laboratoires, bénéficient d'accréditations COFRAC et d'agrément CIR et CII et permettent de détecter des défauts, de valider des performances et de garantir la conformité des produits aux normes applicables. Ils sont donc essentiels pour **assurer la fiabilité, la sécurité et la performance des équipements**, tout au long de leur cycle de vie.

Le Laboratoire de Qualification de Continental Automotive France

Créé en 1988, et basé à Toulouse, le laboratoire réunit plus de 40 collaborateurs et offre une gamme complète de services d'excellence : essais et mesures, analyse de matériaux et de défaillances, accompagnement technique tout au long du cycle de vie des équipements, essais en production, en lien direct avec les exigences des chaînes industrielles.

Historiquement tourné vers le soutien à la conception et à la production de composants électroniques pour l'usine Continental de Toulouse, le laboratoire a su **diversifier son portefeuille clients et de secteurs**, couvrant aujourd'hui un large éventail de secteurs industriels : automobile, aéronautique, espace, défense, biens de consommation, médical, etc..

Une acquisition stratégique qui permet au Groupe d'élargir et d'enrichir son offre

Cette acquisition s'inscrit pleinement dans le **plan stratégique du Groupe Apave**, qui vise à renforcer sa croissance en France et à l'international, notamment sur des marchés prioritaires comme l'Europe.

Le laboratoire rejoint désormais **Sopemea**, filiale d'Apave spécialisée dans les essais de qualification et les simulations. Les synergies sont nombreuses :

- complémentarité des **expertises et des équipements** d'essais et de mesures,
- présence géographique renforcée à Toulouse,
- élargissement de l'offre sur les essais de production et la qualification de composants électroniques ainsi que sur l'**analyse des matériaux**.

“Notre Groupe poursuit activement son développement et sa transformation. L’acquisition du laboratoire de qualification de Toulouse du Groupe Continental confirme l’importance que nous accordons aux activités d’essais industriels et de qualification d’équipements. Ces tests constituent un pilier incontournable de l’évaluation de la sécurité et de la qualité d’infrastructures et de systèmes. Ces nouvelles capacités sont désormais à la disposition de nos clients notamment ceux des secteurs de l’aéronautique, de la défense, de l’automobile, des biens de consommation ou du médical avec qui des projets et collaborations existent depuis plusieurs années.” **déclare Philippe Maillard, Directeur général du Groupe Apave.**

“Je suis convaincu que l’association de nos expertises respectives, basée sur un ADN commun (la Qualité sans compromis et le Service au client) permettra à cette entité qui rejoint l’entreprise Sopemea de renforcer encore sa réputation de tiers de confiance, sa compétitivité et son développement. Ce laboratoire continuera à supporter les activités de conception et de production de composants électroniques pour l’usine Continental de Toulouse. Je me réjouis de cette évolution qui garantit un avenir aux salariés et une continuité de service à nos clients”, **déclare Stefan May, Président de Continental Automotive France.**

À propos du Groupe Apave

Apave est un groupe international de plus de 150 ans spécialisé dans la gestion des risques techniques, humains, environnementaux et numériques. Entreprise indépendante avec un chiffre d’affaires de 1.4Md€ en 2024, Apave compte aujourd’hui 17 500 collaborateurs, 130 agences en France, 170 sites de formation en France et à l’étranger et plus de 20 centres d’essais ou de qualifications d’équipements. Apave est présente à l’international dans près de 60 pays. Missions d’inspection, de certification, de formation technique, d’essais & mesures et de conseil : Apave accompagne les entreprises privées et autorités publiques en France et à l’International. Plus d’informations sur www.apave.com

Contacts Presse

Brunswick Group
Hugues Boëton
Aude Lepreux
07 84 46 10 66
Apave@brunswickgroup.com